
 

 

 

 
 
 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 04 DE ABRIL DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h01m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius 

Saudino de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre 

Martins, Marcio Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete 

Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero 

Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de 

Oliveira e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou 

abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador José Benedito de Carvalho 

que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da 

ata da Sessão Anterior realizada em 14 de janeiro de 2017, que foi colocada em discussão e 

aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante no 1) 

EXPEDIENTE: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

016/2017-

SDU 

34/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

073/2017 23/2017 Edemilson P. Santos e Cicero Landim 

075/2017 30/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

080/2017 31/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

081/2017 35/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

082/2017 21/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

082/2017 25/2017 Clodoaldo Martins de Oliveira 

084/2017 15/2017 Roberto Natalino Silveira 

086/2017 32/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

090/2017 26/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

015/2017-

SDU 

98/2017 Cícero Granjeiro Landim 



 

 

 

 
 
 

064/2017 15/2017 Ezequiel de Souza Damasceno 

066/2017 04, 05 e 58/2017 Dr Otávio José Castanha Miralhes 

067/2017 64/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

088/2017 83/2017 Roberto Natalino Silveira 

088/2017 101/2017 José Benedito de Carvalho 

088/2017 107/2017 Luiz Carlos Batista 

089/2017 87/2017 Marcio Conrado 

096/2017 106/2017 Luis Carlos Batista 

- Ofício Administrativo nº 81/2017, da Secretaria de Administração, encaminhando cópias dos 

seguintes contratos: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

11/2017 Fortvale Comércio de Produtos Agropecuários Ltda 

12/2017 Anaconda Transporte Eirelli EPP 

13/2017 Alpha Cooperativa de Transportes 

14/2017 Cooperativa União dos Motoristas autônomos de Transporte 

de Escolares e Passageiros de Salto e região 

15/2017 Bilheteria Rápida – Agência de Venda de Ingressos Ltda ME 

34/2017 Teorema Contabilidade S/S Limitada EPP 

38/2017 Central de Cooperativa Filadélfia de Fruticultores, Avicultores 

e Pecuaristas de Gado confinado - COAGROFIL 

39/2017 Multi Vias Locações e Viagens Ltda EPP 

TERMO DE ADITAMENTO 

Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

133/2015 M&G Empreendimentos Ltda EPP (4º TA) 

145/2016 Elo Tech Tecnologia e Comércio Ltda ME (1ºTA) 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Câmara de Vereadores da Estância 

Turística de Itu - Ofício nº 228/2017 – Encaminhando cópia da Moção de Repúdio nº 114/2017, 

referente a Reforma da Previdência. - Justiça do Trabalho – Tribunal Regional da 15ª Região – 

Encaminhando processo de Ester Neves Monteiro contra o SAAE Ambiental, para 

conhecimento. - Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo – Informando horário de trabalho 

do funcionário Alexandre Martins. - Câmara Municipal de Suzano – Ofício Circular nº 001/2017 

– Encaminhando relação de vereadores e a composição da Mesa Diretora para o biênio 



 

 

 

 
 
 

2017/2018. - Câmara Municipal de Monte Mor – Ofício Externo GPCMM nº 113/2017 – 

Encaminhando a nova composição da Câmara e a Mesa Diretora. - Câmara dos Deputados – 

Encaminhando cópia do ofício nº 035/2017, do deputado federal Ricardo Tripoli, informando a 

destinação de R$ 500.000,00 para Apoio à Política Nacional de Desenvolvimento Urbano. - 

PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Lei nº 13/2017 – Vereador 

Cícero Granjeiro Landim e outros vereadores – Modifica a Lei nº 2088 de 04 de junho de 1998, 

acrescentando o tópico “DOS BENS PÚBLICOS” ao Capítulo III, da Seção I e ainda, os artigos 

27-A, 27-B, 27-C e Parágrafo Único. - Projeto de Lei nº 14/2017 – do vereador Vinicius Saudino 

de Moraes – Autoriza o funcionamento de feiras livres noturnas no município da Estância 

Turística de Salto. - TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a 

inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada a 

inversão por unanimidade de votos. 2) ORDEM DO DIA:  - Projeto de Lei nº 07/2017 – do 

Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes e outros- Dispõe sobre o desembarque de 

mulheres, idosos e pessoas com deficiência, usuários do sistema de transporte coletivo, e dá 

outras providências. O vereador Antônio Cordeiro dos Santos com apoiamento de um terço dos 

vereadores apresentou uma emenda ao Projeto de Lei, que foi suspenso para que emissão dos 

devidos pareceres das Comissões. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 55/2017 - Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Secretaria da Educação do Estado de São Paulo, 

c/c Diretoria Regional de Ensino de Itu - Solicitando informações sobre quando será construída 

a Escola Estadual de Ensino Fundamental e Ensino Médio no bairro Nair Maria. Nº 56/2017 - 

Vereador Antônio Cordeiro dos Santos - Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre 

profissionais autônomos que efetuam a limpeza dos jazigos particulares situados nos 

cemitérios do município. Nº 58/2017 - Vereador Alexandre Martins “Xandão” - CPFL - 

Solicitando a poda de uma árvore situada em frente ao nº 1168 da Rua Joaquim Nabuco, na 

Vila Teixeira. Nº 59/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Prefeito Municipal, c/c 

Secretaria de Saúde - Solicitando informações sobre a existência de classificação de risco 

(protocolo de Manchester) no Hospital Nossa Senhor do Monte Serrat. Nº 60/2017 – Vereador 

Cícero Granjeiro Landim - Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre o profissional que 

apresentou a planilha de custos do transporte municipal, que ocasionou o aumento da tarifa de 

ônibus. Nº 61/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito Municipal, 

c/c Secretaria da Ação Social - Solicitando informações sobre o motivo pelo qual não foi 



 

 

 

 
 
 

renovado o contrato da professora de ballet, que lecionava no Núcleo Família do Santa Cruz há 

dois anos, e quando haverá uma professora para ministrar essa aula. Nº 62/2017 – Vereador 

José Benedito de Carvalho “Macaia” - CPFL - Solicitando a substituição das lâmpadas 

queimadas dos postes públicos situados em frente ao nº 296 da Rua Bernardo Pereira 

Vasconcelos e do nº 97 da Rua Romeu Telesi, no Conjunto Habitacional Monte Pascoal. Nº 

63/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal - Solicitando cópias do 

Estudo de Impacto Financeiro, com o aumento salarial, incluindo os tributos trabalhistas, 

perfilando o alcance da alteração remuneratória para o período de 2017 e 2018; e cópias das 

Atas de Reuniões com o Sindicato dos Servidores Públicos Municipais, que evidenciam a 

negociação realizada, mesmo com discordância das partes e os questionamentos de Acordo 

Coletivo de 2016-2017. Nº 64/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito 

Municipal - Solicitando informações sobre o motivo do encerramento dos serviços prestados 

através do IcadOnline e qual o valor mensal para seu funcionamento, e se foi realizado algum 

“estudo técnico” para a fundamentação da suspensão deste serviço; solicita também 

explicações sobre a adoção de sistemáticas que permaneçam eficientes e imediatas para 

protocolo, registros e consultas das empresas com relação a sua regularização perante o 

município. Nº 65/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal - 

Solicitando informações sobre a existência de algum projeto técnico para instalação de radares 

nas principais ruas e avenidas da cidade, pois além de caráter educativo, reduz o índice de 

acidentes. Nº 66/2017 – Vereador Álvaro Pacheco - Prefeito Municipal - Solicitando 

informações sobre as obras de saneamento básico para garantir água e esgoto para os bairros 

Chácaras Iracema, Maracajás e Arquidiocesano, conforme anunciada em setembro de 2016.  - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 57/2017 - Vereadores Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” e 

Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Administração – - 

Solicitando o comparecimento do Secretário a esta Casa, para esclarecer sobre o acordo 

coletivo firmado entre o Executivo e o Sindicato da Categoria, referente a remuneração e direito 

dos servidores públicos. O requerimento foi colocado em discussão e aprovado por 

unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 

148/2017 - Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – c/c SAAE - Solicitando serviços de 

limpeza geral no córrego do ajudante e a dedetização das casas situadas ao seu redor, no final 

da Rua Rui Barbosa, no Jardim Elizabeth. Nº 149/2017 - Vereador Dr. Otávio José Castanha 



 

 

 

 
 
 

Miralhes – Solicitando melhorias nos pontos de ônibus situados no Jardim Nair Maria. Nº 

150/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando disponibilização de guardas e 

vigias nos Postos de Saúde do município. Nº 151/2017 - Vereador Clodoaldo Martins de 

Oliveira – Solicitando reparos no poste de iluminação pública situado em frente ao nº 35 da Rua 

Hungria no Jardim das Nações. Nº 152/2017 – Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira - 

Solicitando reparos nas rampas de acessibilidade para cadeirantes situadas na extensão da 

Rua Floriano Peixoto, no Jardim das Nações. Nº 153/2017 – Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes - Solicitando a reforma dos brinquedos situados no Cemus II “Maestro Professor 

Silvestre Pereira de Oliveira”, na Rua Dr. Barros Junior, nº 300, Centro. Nº 154/2017 - Vereador 

Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” –  c/c SAAE - Solicitando providências para eliminar o 

despejo de esgoto no Rio Jundiaí, localizado na Rua João de Arruda, Jardim Nair Maria. Nº 

155/2017 - Vereador Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue”- Solicitando a ampliação 

na dimensão do leito carroçável da Rua das Tuviras, Bairro Salto de São José. Nº 156/2017 - 

Vereador Roberto Natalino Silveira - Solicitando o tamponamento de buracos na Rua Remigio 

Dalla Vecchia, Jardim Nair Maria. Nº 157/2017 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”- 

Solicitando a delimitação de área para carga e descarga na Rua Nove de Julho, entre as Ruas 

José Revel e Rui Barbosa, no Centro. Nº 158/2017 - Vereadores José Benedito de Carvalho 

“Macaia” e Cícero Granjeiro Landim – Solicitando o tamponamento das crateras situadas na 

Rodovia SP-73, no trecho entre o bairro Panorama e a Empresa Ipê. Nº 159/2017 - Vereador 

Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando um estudo para implantar uma horta comunitária no 

município. Nº 160/2017 - Vereador Cícero Granjeiro Landim – c/c Secretaria de Obras e SAAE 

- Solicitando a revitalização da área de lazer e inserção de postes de iluminação no campo de 

futebol society e quadra de futebol de salão situada na Rua João de Arruda, nº 214, bairro Nair 

Maria. Nº 161/2017 - Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira – Solicitando o tamponamento de 

buracos na extensão da Rua Romênia, situada entre as Ruas Floriano Peixoto e Marechal 

Deodoro da Fonseca, no Jardim das Nações. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para 

pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento 

Interno e suas modificações. Retornando aos trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente avisou 

que no dia seguinte o horário dos funcionários da Casa seria normal e convocou para a Ordem 

do Dia para a próxima Reunião Ordinária a ser realizadas no dia 11 de abril de 2017, os 

Projetos de Emenda a Lei Orgânica nº 001/2017 e 002/2017  para segunda votação na próxima 

Nada mais havendo a ser tratado às 20h41m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 



 

 

 

 
 
 

pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz. Do que houve, para consta, 

eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de 

Administração, lavrei a presente ata. 

 
 
 
 
 
 
 
 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


